



EL VEHÍCULO EN EL QUE SE MOVILIZABA LA JOVEN BRASILEÑA FUE RETIRADO POR CARABINEROS DESDE LA PLAYA DE CALETA SAN PEDRO.

Joven brasileña fue hallada grave en caleta San Pedro tras un incendio en Frutillar

MISTERIO. Se trata de Gracihanah Dias Arrudade, quien ingresó en estado crítico al hospital de Osorno la madrugada del martes. Era buscada tras el siniestro.

Sergio Silva
sergio.silva@australosorno.cl

En un verdadero misterio se ha transformado el hallazgo de una joven brasileña que fue encontrada inconsciente entre unos matorrales por pescadores de la caleta San Pedro, en la costa de Purranque. La mujer estaba a unos 20 metros del vehículo en el que habría llegado la mañana del lunes 21 de julio hasta el apartado sector costero, el cual quedó enterrado en la arena de la playa.

Se trata de Gracihanah Dias Arruda, de 45 años, quien hasta esa madrugada vivía en una casa en la comuna de Frutillar, provincia de Llanquihue. Dicho inmueble fue destruido por un incendio que también afectó a otras tres viviendas, cuyas causas están siendo investigadas por la Fiscalía y por peritos de Labocar de Carabineros en Puerto Montt.

La mujer fue hallada inconsciente y se presume que habría ingerido medicamentos, por lo que fue atendida inicialmente por personal de salud de la posta rural y posteriormente trasladada al Hospital de Purranque, donde ingresó en estado grave.

Desde allí se dispuso su de-

45 años
tiene la mujer que se mantiene internada en el Hospital San José de Osorno en estado grave.

rivación al Hospital Base San José de Osorno, traslado que se concretó durante la madrugada del martes. Desde entonces, permanece internada en estado crítico en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del hospital local.

Desde el recinto de salud no se han entregado detalles oficiales respecto a su condición clínica.

UN MISTERIO

Desde Chile Chico llegó la tarde de ayer María Cárdenas, dueña de la casa donde se originó el incendio en calle Vermont, en la población Vista Hermosa de Frutillar. La mujer se encontraba de visita en la casa de una hija, por lo que debió adelantar su regreso tras la tragedia.

“El siniestro comenzó cerca de las 3 de la madrugada y desde entonces todo ha sido un misterio, porque la única persona que estaba en la casa era la joven brasileña y no apareció por ninguna parte mientras duraba la emergencia”, relató.

“Ella llegó en el verano y yo le di la pensión. Luego regresó y terminó quedándose en mi casa, arrendando una pieza. Era una muchacha tranquila. Se han dicho muchas cosas, pero no sé qué pasó realmente. Nos dicen que ingresó grave al hospital en Osorno, pero más allá no sabemos. Yo recién vengo llegando a mi casa para ver en qué condiciones quedó. Sólo quiero que se aclare todo, porque ella era una chica muy alegre, le gustaba bailar y quería conocer la nieve del volcán Osorno”, señaló la mujer en diálogo con El Austral de Osorno.

Junto con la destrucción total de la casa que arrendaba Gracihanah Dias Arruda, también quedó inutilizado su vehículo con matrícula brasileña, el que no pudo ser retirado a tiempo del lugar. La joven había viajado a Chile y recibía una pensión de 300 mil pesos chilenos tras ser diagnosticada con un aneurisma.

Bernardo Scheel, hijo de María Cárdenas, contó que ante la ausencia de su madre, él solía visitar la casa para saber si la joven necesitaba algo, pero nunca notó nada inusual.

“Siempre estaba en su computador escribiendo. Me comentó que quería hacer un libro. Pero nunca tuvimos ningun-

na sospecha de nada. Ahora, por intermedio de ustedes, nos hemos ido enterando de más cosas y todo es bastante raro. Un vecino de enfrente vio salir un auto color plomo la noche del incendio, lo que coincide con el vehículo encontrado en la costa de Purranque. Tenemos muchas teorías, pero ella es la única que podrá decirnos qué ocurrió, cuando salga de su grave estado. También esperamos ser contactados por la Fiscalía o Carabineros”, expresó.

INDAGACIONES

El fiscal Jaime Aguayo indicó que “se están desarrollando varias diligencias para esclarecer las circunstancias en que se produjo el siniestro. La Fiscalía Local solicitó la concurrencia de personal del Labocar de Puerto Montt para determinar la causa basal del incendio y de personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) para la toma de declaraciones que permitan aclarar lo ocurrido. En Osorno se instruyó a Carabineros que, cuando sea posible, tomen declaración a la persona que habitaba uno de los inmuebles afectados y que fue hallada en un sector rural, actualmente internada en el hospital, para determinar si el fuego fue intencional o accidental”.